
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jet93“ vom 1. April 2018, 10:24

War einfach eine scheiß Situation. Sein Vertrag lief aus, er wollte unbedingt weg und wir
wollten/konnten nicht auf das bisschen Geld verzichten. Trotzdem hätten wir ihn gut
gebrauchen können. Nach Ishaks Verletzung haben wir keinen "Unterschiedsspieler" mehr
vorne drin, sondern nur noch biederen Einheitsbrei, der von jedem Gegner der Liga ohne Mühe
verteidigt werden kann.
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